
3月23日凌晨3时许，G92杭州湾环线高速
上，一女子因看到男友车后座有个陌生女包，便
追问男友“这包是谁的？”男友说不知道，女子一
下子火了，猛拽方向盘，车子失控后连撞护栏，十
分惊险。事故发生后，男友情绪也比较激动，说
了一些难听的话，把女友和车留下，自己离开
了。女子对民警说：“我当时脑袋一懵，就想着大
不了同归于尽。”民警将女子带离高速，对其妨碍
安全行车造成交通事故的行为进行了严肃批评
教育，同时又当起了和事佬，苦口婆心地劝解。
目前，案件还在进一步调查中。（来源：钱江晚报）

@王立康：不管是谁的，还是分开各自安好
较妥。

@向日葵下的Rita：一个包就同归于尽？命
也太不值钱了吧。

@张婷驾到：天，这情绪控制能力太差了！
高速上，你找谁同归于尽？那些无辜的人吗？有
病得治。

@泡芙泡鲁达：同归于尽可以，但是别害无
辜人啊！成年人了，还是要学会控制好自己的情
绪，这个地球上不是只有你。

@会飞的猴子：冲动是魔鬼。
@蓝色吉他花盆：这种情绪容易失控做事不

计后果的人，是隐藏的炸弹。
@xxxdff：这种行为明显就危害公共安全

了。
@Gisen6：批评教育怎能够，建议要有惩罚

性措施。
@丶诺儿：顺便发个定位，我有一个朋友觉

得很无聊想看看……

因为一个陌生的女士皮包，就想着“同归于
尽”，这女子也太疯魔了吧！要说，这种情侣双方
的事，如何处理他人插不上嘴，但抢方向盘造成
车祸，不就是危害公共安全吗？出了事故，男子
就一走了之？庆幸只是单方面的事故，没有造成
人员身亡。希望严肃批评教育不是最终的处理
结果，应该还会有后续。无论如何，司机不能开

“情绪车”，乘客也不得干扰司机驾驶。

近日，据最高人民检察院主管的《检察日报》
官方公众号“检察日报正义网”披露，某平台坐拥
400余万粉丝的金融大V徐晓峰被公诉。案件办理
中，公安机关最初以非法经营罪对徐某提请逮捕，
承办检察官发现其还存在利用自身大V影响力违
法发布虚假金融投资信息的情况，遂增加帮助网
络信息犯罪活动罪，以两罪对其提请批准逮捕。
在审查起诉阶段，承办检察官又增加了虚假广告
罪，将徐某以涉嫌三罪提起公诉。最终，徐某自愿
认罪认罚，并签署了具结书。 （来源：中新经纬）

@无用良品2046：不是说“山高我为峰”吗？
凉凉了。

@午觉越睡越困：这种套路最晚七八年前就有
了，不明白为什么会有人“跟着”陌生人投资、炒
股。

@跟随灵感：我也是跟着他买证券，赔了2万
……

@K线转折预警：市场从来不认大V。市场
只给顺势者奖赏。

@股民朱古力：收割智商税。
@我的煤炭：有些钱真的不能挣！
@无非加减：别信这些大V，自己多研究，根

据能力做事。
@比珍珠还真不可用：我关注过他，但没相信过。
@wu2198: 这只是冰山一角，同一路的还有

很多。希望受骗的网友能大胆举报目前还在网上
活跃的大骗子，进圈受骗的、进群受骗的……一切
涉及钱财受骗的，应该大胆向公安机关报案！

@枣庄新视野：要真是超级大神，还搞这些？

又一个野生金融大V倒了。近年来，不少金
融从业者在某些平台上声势很大，一手托市场，
一手握粉丝，与饭圈流量明星如出一辙。股市小
白初入复杂多变的资本市场，想“找个大V指点迷
津”的心理很正常，但“你拜大V想发财，大V把你
当韭菜”，大V也不能轻信。做股民要懂得该如何
保护自己的钱袋子，补足专业投资知识，学会控
制风险，比盲从来得靠谱。

“姐姐工作辛苦了”“姐姐，贴贴”。近期，化
妆品品牌膜法世家在各地电梯内投放的“海豚
皮”仿生面膜广告受到争议。网友反馈，视频中
的海豚面对镜头发出怪异模拟人声的方式很“诡
异”，尤其是晚上乘电梯听到很吓人。3月22日，
膜法世家官方微博就此事致歉，并撤下该广告。
膜法世家称，参与拍摄的海豚非野生动物，拍摄
全程在专业人员指导下完成，并严控拍摄时长，
海豚音为后期技术合成与配音。海豚皮仿生面
膜不含任何动物真皮，研发、生产和制作未伤害
任何动物。 （来源：中新经纬）

@晓看天se暮看yun：前天上完夜班回来，
一个人在电梯里看到这个广告，有被吓到……

@江南第二天堂：我说怎么最近电梯里天天
都是海豚叫，今天变成一张道歉函。

@超爱小芝麻：怪不得我家小区电梯现在是
静音，物业都看不下去了。

@芝芝桃桃0卡糖：前两天看到这个广告就
觉得不舒服，既然没有用动物皮肤，干嘛还叫海
豚皮？听着瘆得慌。

@白桃三千：投放地点不太合适啊。
@白越臣：策划前没有做过民调……
@一只猫的执着：还算诚恳。
@光印_无痕：道歉比广告效果更好。
@偷听人间：不要再用哗众取宠的手段来讨

好女性客群了，希望你们能先做好产品，真的站
在女性的角度为她们发声。

@七月吖bb：总能拿这些底线来搞营销，缺
乏监管吧。

电梯里的奇葩广告不少，但被投诉到下架
的，还真不多。这则广告在两点上犯了众怒：一
是展现方式诡异，二是“海豚皮”的名称“有被冒
犯到”。品牌方解释为“误会”，看似有理有据，实
则避重就轻。广告有创意挺好，但既然是面向大
众，就应该考虑大众的感受，符合大众的审美。
这么“阴间”的营销方式只会令人反感，最终被透
支的也是品牌自身。
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发现男友车上有陌生女包
女子怒拽方向盘造成事故

先“种韭菜”再“割韭菜”
金融大V徐晓峰被公诉

记者直播时捂住乘务人员证件：这个不要给特写

这一“捂”是对生命的尊重

3月22日晚，中央广播电视
总台记者进入东航空难核心救
援现场进行直播。事故区域的
地上散落着充电宝、钱包、证件等
物品。在看到一张乘务人员的证
件时，记者马上伸手捂住，并示意
镜头避开：“这个不要给特写了”，

“距离黄金72小时还有机会，希
望它们的主人还能平安”。说完，
记者又介绍起其他物品……记者
挡住乘务人员证件的举动，让许
多网友感动，“记者做得很好，有
心了”，“这是对乘务人员的尊
重”。 （来源：央视新闻）

@尹修言：正好看到了这段直
播。总台记者播报有序，话语清
晰，既没打扰到现场救援，又传达
了现场第一资讯。

@Lily：遮住证件这件事后，他
们往前走，突然他立马说，我们不拍
这边，有他们的照片。昨晚看完直
播，我就和朋友讲到这两点，真的很
暖心。这位记者全程也特别棒！

@趙某仁：新闻报道的底线原
则。

@博士与T娘：有温度的新闻
工作者。

@静听花开：给记者点赞，希

望多一些这类尊重。
@杨琴：最大程度上尊重逝

者，也是对关注者最大限度的替代
性创伤保护。

@Tout_va-bien：有人第一
时间探访失联人员家属，急切传达

“死亡敲门”，还有人心怀悲悯，为
同胞保留即使最后一丝尊重。灾
难报道中不带来二次伤害才是身
为传媒人最后的底线。

@胜利主义章北海：不管自媒
体还是专业媒体，都应该学习一下
这位总台记者，这种细节是对人的
尊重。

灾难报道中，如何避免“二次伤害”，
总台记者在现场的一“捂”给出了回答。
记者有客观反映事实的职责，但绝不意
味着可以充当冷漠无情的看客。这一

“捂”，是保护隐私，更是尊重生命。新闻
报道从来不是为了博眼球，相比我们对
答案的需求，保护受害者才能拥有真正
的体面。信息时代，人人都有麦克风。
坚持生命至上，折射一个社会的文明程
度，理当成为一种共同的自觉意识。

“海豚皮”广告引发争议
膜法世家官方微博致歉

网友评论
网友评论

视频截图视频截图


